

presentación

Estudios recientes han demostrado que en Colombia existe una alta concentración del ingreso. Sin embargo, no siempre se enfatiza suficientemente el hecho de que dicha concentración trae consigo una concentración del poder decisorio en cuestiones económicas, que contribuye a agravar el problema. El artículo de fondo de este número de Análisis-CIAS es un estudio, elaborado para nuestros lectores por el economista Francisco de Roux, en base a una investigación de Fabio Hernán Gómez sobre la "Concentración del Poder Económico en Colombia".

La crónica política recoge los más recientes acontecimientos políticos post-electorales; la socio-religiosa presenta algunos interrogantes acerca del debatido tema del divorcio, y la crónica social comenta la renovada polémica en torno a la "Avenida de los Cerros", y el Plan de Desarrollo Urbano.

Sea esta la oportunidad para informar al lector acerca de las más recientes publicaciones hechas por el CIAS. Una es el mencionado libro del economista Fabio Hernán Gómez "Concentración del Poder Económico en Colombia"; la otra es el libro del politólogo José Fernando Ocampo sobre la "Visión Marxista del Hombre".